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『ネイルエキスポ2019 』出展と御礼

2019/11/24.25日
2日間に渡り東京ビックサイトでネイルエキスポ2019が開催されました。
今年は当協会「一般社団法人日本保健福祉ネイリスト協会」のブースも出展
させて頂きました。ネイルトレードショーではネイルグッズなど注目の商品
が販売されておりました。

ステージではネイルクィーン2019授賞式が行われ芸能人の方々で華やかな
舞台を拝見致しました。
そして、我らが荒木理事長も、前回の「ASIA NAIL FESTIVAL」に引き続き、
ネイルTVに出演されJNA仲宗根理事長との熱い対談が繰り広げられました。

今年は第一回研究(学術)集会も開催し、福祉ネイリストの存在の大切さを社会にも知って頂ける大きなきっかけにもなりま
した。福祉ネイルのブースには、研究(学術）集会の抄録集（3000円）をお買い求めになられるお客様もお越し下さり本当
に嬉しく思っております。

◆2020年1月より販売決定！！◆

第一回研究(学術)集会
演題抄録集につきまし
て、「日本保健福祉ネ
イリスト協会」の通信
販売、BASEにて3000円
(税･送料別途)にて販
売いたします。

◆Facebook｢福祉ネイリストページ」開設◆

新しく｢福祉ネイリスト限定｣のグループページが開設され
ております。今までのLINEグループでは参加人数や、写真
共有のアルバム数に制限があることから、今後はFacebook
での情報共有に移行となります。

｢福祉ネイリストページ」に参加が未だの方は各認定校の
講師か、協会までご連絡ください。
尚、福祉ネイリストではない方、Facebookのアカウントを
お持ちでない方は参加できませんので、ご了承ください。

ご参加いただき、お手伝いをしてくだ
さった先生方やブースにお顔を出して下
さった先生や卒業生さん達のおかげで2
日間を無事に終えることが出来ました。

またご来場下さった沢山のお客様にも
ブースにお立ち寄り下さり素敵な笑顔に
出会えて幸せです。

本当にありがとうございました。

◆この記事ご存知ですか？◆
日刊ゲンダイヘルスケア+ のコラム「後悔しない認知症」
シリーズの2019/7/9の記事。

認知症の「症状を遅らせるにはスキンシップも極めて大事になる」
と取り上げられていました。また「会話だけがコミュニケーション
ではない」とも…

私たち福祉ネイルの活動こそ、まさに実践している事です！！
是非、ご一読ください。
この記事の転用には、和田先生に許可をいただいております。
～荒木理事長より～

（web版2019/7/14)

和田秀樹先生
１９６０年大阪生まれ。精神科医。国際医療福祉大学心理学科教授。
医師、評論家としてのテレビ出演、著作も多い
最新刊「先生！親がボケたみたいなんですけど･･･」が大きな話題
になっています。

https://hc.nikkan-gendai.com/articles/257892

https://hc.nikkan-gendai.com/articles/257892
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南関西ブロックだより

ZONE会議開催の報告
南関西では定期的にZONE会議が開催されています！

財務、顧客、業務プロセス、人材などの観点からどうやって結果に
繋げていくのか。荒木理事長のお話で年末放映される忠臣蔵は
戦略、マネージメントがしっかりとされた内容で勉強になると熱く
語って下さいました。
今年、忠臣蔵を見てみようと皆んなで盛り上がりました。

南関西の活動報告

【和歌山ねんりんピック2019に出展】

山口県、長崎県、秋田県、富山県に続き和歌山県で5年目！
私達のフィールドである高齢者福祉のイベントで福祉ネイリストが
地元の関係者にアピールする為にねんりんピックに参加させて
頂いております。
今回もお名刺交換の後、お仕事のチャンスをいただきました。
地元に認めて貰って地域密着でしっかり繋げて行きたいと思います。

北関西ブロックだより

神戸市元町校より活動報告が届きました

また、生徒さんのご要望にあわせて積極的に営業同行を実施
しています。
先日、某施設さまで家族会があった際に、利用者さんとその
家族様に向けて福祉ネイル説明会＆体験会を実施させて頂き
ました。少しずつ話せる内容を増やせるようにと勉強熱心な
姿がとても嬉しいです。

神戸市元町校では昨年より障がい者施設への訪問も
積極的に実施しています。
高齢者とは少し異なるコミュニケーションの取り方、男性の割合
も高く、意思疎通の方法も工夫して納得頂ける施術ができるよう
取り組んでいます。

10月下旬には、全国でスタートしたパナソ
ニックエイジフリー様への訪問で、初体験
会として加古川東の施設様を訪問させて頂
きました。たくさんの方に体験して頂き、
とても喜んで頂くことができました。
実施報告書を作成し、施設様に撮影頂いた
写真とあわせて家族様にお見せしたところ
大変満足頂くことができたとのことで定期
訪問が決まりました。
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西関東ブロックだより

★ユーカリフェスタ2019★(2019/10/27）
千葉校のメンバーとはじめてのイベント出店。
準備からみんなで手分けし協力しあって進めていきました。
ハロウィンのイベントということもあり、みんなでコスチュームや
飾り付けなどでも盛り上げていきました。

当日は、不安定な千葉の天候を心配しましたが、とても過ごしやすい陽気で
たくさんの方が賑わっていました。

私たちの福祉ネイルブースには、仮装した可愛いキッズなど56名の方がお越しくださいました。
交替でお昼をとるのもやっとなくらい忙しかったのですが、メンバーみんな楽しんで施術していました。

千葉県千葉校より活動報告が届きました

ユーカリフェスタ終了後にみんなで食事をしながらのミーティング。前回のミーティングに参加できなかった方が参加していただけた
のが良かったです。今回も、施設などへの営業についての質問が多かったです。
経験の浅い千葉校メンバーですが、一生懸命頑張っていて、少しずつですがイベントや体験会など実施しています。

私が定期的に訪問している施設へ交代でお手伝いしてもらいながら、その経験を生かしていってもらえたらと思っています。

全国で行われているRUN伴。

千葉校は、市川、佐倉、八街でそれぞれメンバーが福祉ネイル
のブースを出店しました。地域によっても出店内容は様々でし
たが、それぞれ地域の方や医療福祉関係者などに福祉ネイルを
知っていただけるきっかけになりました。今後もこういう活動
を続けていきたいと思います。

＊RUN伴（ランとも）は、今まで認知症の人と接点がなかった地域住民と、
認知症の人や家族、医療福祉関係者が一緒にタスキをつなぎ、日本全国
を縦断するイベントです。

★RUN2019★(2019/11/2)

東関東ブロックだより

認定校栃木県足利校を開校しまして、早くも２年経ちました。
足利校は 北関東 両毛地区にあり栃木県ですが、群馬県まで車でわず
か5分とても近い事もあり、スクール生徒さんは群馬県の方が多いです。

当スクール卒業生は、桐生市･佐野市･小山市･栃木市･太田市･伊勢崎市
新潟市･長野市とあちこちで活動はじめております。
福祉ネイリスト不足で仲間になってくださる方を募集しております。
足利市長はじめ福祉関係者の方々に、福祉ネイリストの知名度は上がっ
て来てます。今後の福祉ネイリスト活動が楽しみです！

栃木県足利校より活動報告が届きました

・鑁阿寺フェス・足利市社会福祉協議会ふれあいのつどい2018・らいでん感謝祭
・足利花火大会・足利まちゼミ〈親子でネイリスト体験〉・足利ヤクルト健康祭り
・たかロバカフェin足利市民プラザ2018・RUN伴+足利・佐野2018・JA足利まつり2018
・明和町秋の感謝祭・足利リハビリカレッジ・JA レインボー人形供養祭・北海東北パラ陸上
・桐生健康祭り＆子供フェスタ・認知症サポーター養成講座
・足利市社会福祉協議会ふれあいのつどい2019・足利市長ざっくばランチ
・たかロバカフェin足利市民プラザ2019・あしかがマルシェ・RUN伴+足利・佐野2019・JA足利まつり2019 

2019/11月現在の活動記録
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北海道・東北ブロックだより①

岩手県盛岡校より活動報告が届きました /後藤先生

2019年10月29日 広----い東北3県合同勉強会開催！！
遠く離れてるという距離を飛び超えろ！！
志を一カ所にしてONE TEAM作ろう！
研究集会および認定校勉強会を生徒さんたちとシェア。

宮城県名取校より活動報告が届きました

12/9に第4回アート＆ミーティングを開催しました。
既に活動中の方をはじめ、在学中の方も参加しました。

前半は1 3月に向けたアートサンプルを作る時間です。
他の方のサンプルを真似て、自分なり描いていきます。
普段、ネイルを通じて利用者様とのコミュニケーション
を広げるように、私たちもサンプルを見せ合い、
福祉ネイリスト同士がコミュニケーションを図れる
きっかけ作りの場でもあります。

↑来年に向けて団結して
研究チーム結成致しました。
遠方で雪による道路事情も
悪くなるので定期的にzoom
会議。
工夫次第で志を揃えること
が出来る。離れていても想
いを一カ所にまとまること
が出来ました。

さまざまな会合で福祉ネイルの周知
となるお話をさせていただきました。
盛岡市ナラティブカフェにて秋田、
青森、岩手の定期訪問施設さま 。新
規開拓施設さま。各地域で笑顔の花
を咲かせてます。

後半は名取校からの現状報告や伝達事項をしています。
今回は10月に行われた研究集会の報告も行いました。
研究集会で発表をした辻奈美さん、
第4回福祉ネイリストアワードグランプリの木嶋沙綾香さんに
再登壇いただき、お話をしていただきました。

自分以外の活動の話を聞くのは、ヒントを掴んだり、同感したり
何かを踏みだす1歩でもあります。
改めて聞けて沢山感じることもありました。

終盤では来年に向けてのお話もさせていただきました。自分達が目を向けるべきところ
を再確認した2019年最後のアート＆ミーティングでした。
ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

次回は2020年3月19日（木）
です。荒木理事長を招いてのアート＆ミーティングを開催予定です。

こちら秋田の施設さま
にてご夫婦でにっこり
(写真⇒）
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今年9月に卒業された生徒様の取り組みをご紹介させて頂きます。まだまだ福
祉ネイリストの認知度の低い長野県で、一人でも多くの方に「心豊かな生活
が送れるように」と志高く活動されています。

《2019年9月名古屋栄校卒業/遠山梓さん》
長野県で福祉ネイル活動を始めました。施設での体験も多くできない中、介
護予防に力を入れておられる温泉施設様があると聞き早速お話に伺いました。
その温泉施設様では趣味や生きがいを見つけてもらえるようなきっかけ作り
として、毎月定期的に多目的ホールを使わせていただいています。そして地
元新聞記者の方にも興味を持っていただき掲載してもらう事が出来ました。
地域訪問で少しずつですがネイル活動が広がっております。
保健師さんに「とてもいい仕事ですね。」と言っていただき、ネイルがもた
らす効果・素晴らしさを伝えて行きたいと思います。

東海ブロックだより

北海道・東北ブロックだより②

2019.4月開講からあっという間に年末になり、沢山の出会いと経験が出来た2019年でした。
◆介護職員初任者研修(ヘルパー2級)を、札幌校の数名が受講し、福祉の勉強にも取り組み始めました。
◆札幌市立大学の看護学部にてイベントを開催
◆定期訪問も2件、その他に2件定期訪問になる予定
◆介護新聞や地方紙に掲載
◆認知症サポーター養成講座を数名で受講
◆現在32名の仲間と参加できる方で忘年会を開催し交流を深めました
◆アート&ミーティングも冬の間に開催予定

北海道札幌校より活動報告が届きました

中四国・九州ブロックだより

名古屋栄校より活動報告が届きました

12/3に中四国九州地区のZONE会議が開催されました！

今回も、ZOOMにて「第1回研究集会と福利ネイリストアワード」の振り返りをしました。

「広島県域の福祉ネイリストで「ONE TEAM」で活動していこう！！」

認定校の枠を超えて、イベント参加、定期勉強会、情報共有・発信をしていくことがきまりました。
「中国支部」（仮名称）を設置し、スピード感をもって決定、実行するチームをつくります。

参加希望者を募集します！！そして初回顔合わせ会 決定！！

2020年1月6日（月曜日）11時30分～広島駅近隣 ★お問い合わせは広島大竹校山下（TEL:080-6260-2551）まで


